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第５７０話 

 今日から保護者会です。 

 保護者の方々と、いろいろなお話ができ、互いの信頼が深まるといいです。 

 お忙しい中ではありますが、ご来校お待ちしています。 

 

 「 先人達が残してくれた 

   あらゆるものに 

   感謝しようとしてきた。 

   そしてその流れに 

   何かを追加しようとしてきた。 

   そう思って私は歩いてきた。 」  （スティーブ・ジョブズ ：実業家） 

 

 私は、校長として、何を追加しよう。 

 ウェルビーイングな、質の高い学校でありたい。 

まずは、時流を正しく捉え、数年後の県・校区をイメージしたいです。 


